

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« A+Glass se soucie du bien-être de vos animaux en périodes de fortes chaleurs. »



La France va connaître de fortes périodes caniculaires pour l'été 2019, c'est pour cela qu'A+Glass vous rappelle de ne pas oublier de prendre soin de vos « petits quatre pattes ». En effet, chaque année la chaleur est responsable de nombreux accidents, notamment chez les chiens et les chats. Ils sont plus fragiles que l'humain face à la chaleur !

ALERTE CANICULE

Les bons réflexes pour éviter l'accident.

3115 URGENCES VÉTÉRINAIRES
APPEL GRATUIT

Évitez les périodes de grosses chaleurs pour la promenade de votre chien.
Privilégiez le matin avant 8h et le soir après 21h30 pour sortir votre chien.
En dehors de ces horaires, ne prévoyez que des sorties brèves pour les besoins de votre chien.

Gardez votre animal au frais, dans un logement clos.
N'ouvrez pas les fenêtres en journée.
Les carrelages conservent une fraîcheur naturelle, pensez-y.
Mouillez votre animal régulièrement, au niveau de la tête et du thorax. La simple évaporation rafraîchira son corps.

Abreuvez votre chien régulièrement, avec une eau fraîche.
Ne vous étonnez si votre animal s'alimente moins qu'à l'habitude.
Proposez-lui des repas fractionnés sur la journée, plutôt qu'un gros repas unique.

Pour les animaux cardiaques, assurez-vous de ne pas tomber en panne de traitement. Faites le point de votre armoire à pharmacie.
En cas de besoin, passez chercher rapidement les traitements chez votre vétérinaire habituel.

Nos conseils :

- Ne pas laisser votre animal sans surveillance enfermé dans votre véhicule, même à l'ombre. Si vous rencontrez ce genre de situation, il est autorisé de venir en aide à l'animal en cassant la vitre afin de lui sauver la vie.
- Il faut éviter les exercices durant la journée, mieux vaut privilégier les sorties de l'animal « à la fraîche » soit le matin tôt ou tard le soir.
- Mettre à disposition une gamelle d'eau fraîche afin que l'animal puisse s'hydrater.
- Mettre l'animal dans des endroits frais, à l'intérieur sur le carrelage par exemple et non en plein soleil à l'extérieur.

Les signes annonciateurs « d'un coup de chaud » :

- Respiration haletante
 - Gueule ouverte
 - Salivation importante
- => Ce qui entraîne des convulsions, des comas, ou la mort de l'animal.

Que faire ?

Le premier réflexe qu'A+Glass vous conseille d'avoir c'est de contacter le 3115 pour avoir les Urgences Vétérinaires. Ensuite, il faut arroser l'animal avec de l'eau tempérée, et le placer immédiatement dans un endroit aéré, ou sur une surface fraîche.

A+Glass pour la défense animale !

